
 

今回は、株式会社八光（メディカル事業部）にお勤め

のＵさんにインタビューさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

千曲市で働くことになったきっかけは何ですか？ 

私は千曲市外の在住ですが、時間的な通勤のしやすさを考えて選びました。 

 

職場ではどのようなお仕事をされていますか？ 

手術用注射針の接着や検査をしています。 

 

製造業は女性が少ないというイメージがありますが、就職された理由は何ですか？ 

元々手先を使うことが得意だったこともあり、高校時の工場見学をする中で製造業への就職を

決めました。 

いくつかの企業を見学した中でこの会社に決めた理由は、働いている皆さんのコミュニケーシ

ョンが取れていて、会社の雰囲気がとても良かったことです。 

実際に働いてみると、事前にイメージした通りの良い方が多く、色々な相談にものってもらえて

働きやすい環境です。 

 

製造業に興味をお持ちの女性に対するメッセージをお願いします。 

製造業に対するイメージは色々あるかと思いますが、やはり実際に自分の目で見てみないと分

からないと思います。学生さんなら進路相談でしっかり確認しましょう。 

私は夜勤がなくて育休や産休を取りやすい会社が良いと考えていたので、今の会社にとても満

足しています。 

 

最後に千曲市に対する感想や希望を聞かせてください。 

自然が多くてとても景色がきれいですね。ただ、駅が遠いのが辛い点です。 

あと、ユニクロなどの気軽に服が買える場所があったら良いなと思っています。 

 

 

▲お仕事中のＵさん 


